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Schließung des Güterbahnhofes 
 
 
Die DB Cargo hat auf Nachfrage bestätigt, dass aus etwa 1.500 Güterverkehrsstellen (Gvst) 
bundesweit 215 zur Prüfung der Schließung definiert worden seien. Die Gvst in Helmstedt 
gehört dazu. Sie hat nach Auskunft von DB Cargo lediglich einen Kunden, bei dem es sich 
um ein internes Tochterunternehmen handelt. Dieses stellt in Helmstedt Leerwagen ab. Wei-
tere Aktivitäten sind nicht zu verzeichnen. 
 
Es gibt in Helmstedt und Umgebung keinen gewerblichen Kunden, der die Gvst nutzt. Das 
Aufkommen in 2015 war gleich Null. 
 
Folglich handelt es sich hier also mehr um eine formale Schließung. Auch eine Rangierlok ist 
in Helmstedt nicht stationiert. Die Gleise bleiben trotz der „Schließung“ in vollem Umfang 
liegen, so dass bei Bedarf jederzeit der Betrieb einer Gvst wieder aufgenommen werden 
kann.  
 
Die Verwaltung sieht in Anbetracht dieser Situation keinen Handlungsbedarf. 
 
Um Kenntnisnahme wird gebeten. 
 
 
 
gez. Wittich Schobert 
 
 
(Wittich Schobert) 
 
 


